



NBIAA Provincials Cross Country Meet
Championnat Provincial de l'ASINB de Cross-Country

October 20th, 2017/ 20 Octobre 2017

Organized by/organisée par: École Aux quatre vents
Location: Les Aventuriers de Charlo
81 rue Aventuriers Road, Charlo, NB

Meet Director / Directeur de la rencontre:
Bruce Guitard guitard.bruce@gmail.com 543-3160

COURSE / PARCOURS: *video to come/video a venir**
(variable terrain with a few hills, gravel trail, single track and 2 loops for each category)
(terrain variable avec quelques collines, sentier de gravier, voie unique et 2 boucles pour chaque catégorie) = « SPIKE FRIENDLY » / « CRAMPONS PAR CHOIX »

Event start time / Heure des cours

10:30 pm Course walk/marche du parcours & coach meeting/reunion
11:00 a 2nd course walk will be available/un deuxième marche du parcours disponible
12:00 pm Junior Girls /Filles Junior 4000m
12:35 pm Junior Boys /Garçons Junior 4000m
1:05 pm Senior Girls/Filles Sénior 6000m
1:45 pm Senior Boys/Garçons Sénior 6000m

*****times may vary with it being first year of distance changes**
*****le temps pourrait pourrait changer due à la première année de les changements de distances**

Accommodation suggestions/Suggestions de lodgement

<http://www.heronstnecottages.com/>

<http://www.daysinn.ca/> - Dalhousie : 385 Adelaide Street

many options nearby / plusieurs option proche: Bathurst, Beresford, Petit Rocher, Miramichi ou
Campbellton

Restaurants / Restaurant

https://www.tripadvisor.ca/Restaurants-g181766-Dalhousie_New_Brunswick.html

****REGISTRATION & RACE RULES PAGE 2 / REGLEMENTS et EXPLIQUATION DE REGLEMENTS PAGE 2**

Registration is \$5 per athlete and must be paid upon registration. Cheques can be made payable to **École Aux Quatres Vents** or cash in a sealed envelope with the school's name on it. Coaches must pay the registration fee on the day of the event between at the Chalet des Aventuriers development building.

A school identified uniform / jersey is required when competing.

There will be a NBIAA awards ceremony following the last race in each category/school division A, AA & AAA + medals for top 3 athletes in each category/race

Note:

There will be a canteen on site serving soup & snacks, as well as access to bathrooms in the Development center.

L'inscription est de 5 \$ par athlète et doit être payée lors de l'inscription. Les chèques peuvent être payables à l'École Aux Quatres Vents ou en argent payant dans une enveloppe avec le nom de l'école. Les entraîneurs doivent payer les frais d'inscription le jour de l'événement au bâtiment de développement sur le site.

Une uniforme d'école identifiée / jersey est nécessaire lors de la compétition.

Il y aura une cérémonie de remise des prix/médailles de l'ASINB après la dernière course pour les écoles dans chaque catégorie / division scolaire A, AA et AAA + pour les 3 meilleurs athlètes dans chaque catégorie / course

Remarque:

Il y aura une cantine sur place servant de la soupe et des collations, ainsi que l'accès aux salles de bains dans le centre de développement.